

"Smile and Warmth"



山梨檜の会だより

新春合同号 平成28年



明けましておめでとうございます

皆様には穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は社会福祉法人山梨檜の会が運営致します諸事業、諸施設に温かいご支援ご指導を賜わり衷心より厚く御礼申し上げます。

さて、私達が担う福祉はもとよりあらゆる仕事、生活に直結致す日本経済は相変わらず鈍化傾向にあります。今年こそわが山梨にもアベノミクス効果が顕著となり、全ての皆様が希望あふれる生活を享受できますよう切に願わずにはられません。

当法人は、昨年3月甲府市の指定をいただき地域密着型特別養護老人ホーム“和楽WARAKU”及びショートステイ“和楽”を開設致しました。ここでは、地域高齢者のご相談そして福祉関係者の拠点としての役割りをしっかり果たしてまいります。どうぞご活用下さい。

私達、山梨檜の会はこれからも皆様の福祉ニーズを真摯に受け止め社会に貢献してまいる所存でございます。どうぞ、皆様の変わらぬご支援、ご指導を心からお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健勝ご多幸をご祈念申し上げ年頭のごあいさつと致します。

平成28年元旦

社会福祉法人山梨檜の会
理事長 白井行夫
役職員一同

謹賀新年



(新設)甲府市地域密着型特別養護老人ホーム

和楽 WARAKU



(門松・製作寄贈) 鈴木勝身様・小野旭光様
今年は和楽が加わり4施設の玄関に門松を頂きました
有難うございます

今回初めてのお餅つきご利用様と一緒に
お餅をつきました
玄関には手作りの鏡餅で新年を迎えました

年越しそば・おせち料理



お餅つき



今年の干支「申」
ゆめみどりデイサービスご利用
望月輝昌様ご家族様作成



毎年有難うございます
樋口孝之様(ゆめみどり)

社会福祉法人山梨檜の会
山梨県甲府市塚原町359
<http://www.kashinokai.or.jp>



認知症サポーター養成講座 ゆめみどり



12月18日甲斐市の地域支援事業の一つ「認知症サポーター養成講座」がゆめみどりの地域交流広場で開かれました。キャラバンメイト(講師)は、ゆめみどりの松浦雅幸課長が務めました。受講した27人が認知症サポーターに認定されオレンジリングを手にしました。



楽しい編み物クラブ ゆめみどり



清掃奉仕活動 甲府相川ケアセンター

甲府相川ケアセンター



ゆめみどりデイサービスセンターでは、昨年11月から「楽しい編み物クラブ」を始めました。先生は、近くにお住いの佐々木光代様で、現在4人のご利用者が毎週木曜日に先生のご指導の下、熱心に取り組まれています。興味のある方、見学OKです。

11月23日武田神社で行われた相川地区の青少年育成協議会清掃奉仕活動へ甲府相川ケアセンター職員が参加しました。日頃から近隣で身近に感じる武田神社ですが、晩秋の境内に入り早朝より清掃を行うと、その威厳と地域の方々に親しまれていることを改めて感じる事が出来ました。今後も参加したいと感じました。



各施設の様子はブログで紹介しています
どうぞご覧下さいませ!
只今Facebook準備中で～す



「あいむ」の子供達へ「TOYRUN山梨」の皆様から沢山のおもちゃを頂きました
有難うございます
理事長からは自転車も頂きました
子供達も大喜び…大切に使いま～す



まるお(相川ケアセンター)も申年生まれの年男です
6月で12歳になります
人間だとお年寄りですが、まだまだ元気のまるおです



あいむ クリスマスプレゼント 頂きました

僕もクリスマスプレゼントほしいワン…ふ～う!!
お散歩まだかなあ…



編集後記



明けましておめでとうございます。今年も年末からお天気に恵まれ初詣に出かけた方も大勢いたことと思いますが、初詣はまだの方にお薦めなのは…東京都永田町にある「日枝神社」です。今年の干支申にちなんだお猿の神社で有名な神社です。エスカレーターがあるので拝殿まで楽にお参り出来ます。もちろん狛犬が狛猿です。

平成28年・申年…いつまでも平穏で暮らせる1年でありますように☆本年もどうぞ宜しくお願いします。

～今回の「山梨櫻の会だより」は4施設合同号です。どうぞご覧下さい～

厚生労働大臣表彰受賞

「9月26日福岡国際会議場で開催されました。全国栄養改善大会において、甲府相川ケアセンター管理栄養士堀口一美が厚生労働大臣表彰をいただきました。12月5日には健やか山梨推進大会においてご披露をさせていただきました。2枚の写真はその時の様子を撮影した写真です。

おめでとうございます。これからもご利用者の皆様の栄養管理やおいしいお食事を届けて下さい。

